

De: HEC Career Center
Envoyé: mardi, 21 mai 2024 15:29
Objet: Your Week Ahead | Will your career journey continue this summer?

NEWSLETTER
HEC Career Center
Week of 20 May 2024

UPCOMING EVENT



Meet & Greet at our Geneva Office – RSM Switzerland

27 juin | 17:30–20:00

@Bureau de Genève

Venez rencontrer RSM, le 6e plus grand réseau d’audit, de fiscalité et de conseil au monde, dans leurs bureaux de Genève pour mieux connaître leurs métiers et découvrir leurs opportunités « postgrades ». Ne manquez pas cette soirée conviviale pour échanger avec leurs expert.e.s métiers et apprendre davantage sur cet employeur qui offre un cadre de travail humain, dynamique et en pleine évolution.

Inscrivez-vous maintenant

NEWS



And the Winner is...

We are thrilled to announce the winner of our Four-Leaf Clover Contest! Congratulations to **Alessandro Misceo**, a first-year Master's student in Finance, for correctly identifying the number of four-leaf clovers. Although luck did not smile on everyone, your enthusiasm brightened our contest. Thank you!

Et le gagnant est...

Nous sommes ravies d'annoncer le gagnant de notre concours des trèfles à quatre feuilles ! Félicitations à **Alessandro Misceo**, étudiant en première année du Master en Finance, pour avoir correctement identifié le nombre de trèfles à quatre feuilles. Bien que la chance n'ait pas souri à toutes et tous, votre enthousiasme a illuminé notre concours. Merci !



Summer at HEC: Your Career Center Remains Open!

This summer, the HEC Career Center team remains dedicated to your success. We're offering a diverse range of available slots to meet with you throughout the break. Don't hesitate to reach out to our Counselors, who are eager to support you in all aspects of your career journey. Plus, remember to check our platform regularly as new internship/job offers will be published every week. Enjoy your summer and **good luck on your exams!**

I want to achieve my career goals

L'été à HEC : votre Centre de Carrière reste ouvert !

Cet été, l'équipe du Centre de Carrière HEC reste dévouée à votre réussite. Profitez des nombreux créneaux mis à disposition tout au long de vos vacances pour avancer dans votre projet professionnel avec le soutien de nos conseillères. De plus, pensez à consulter régulièrement notre plateforme car de nouvelles offres de stage/emploi sont publiées chaque semaine. Profitez de votre été et **bonne chance pour vos examens !**

Je veux atteindre mes objectifs carrière



Eager to uncover career paths that resonate with you?

Take the opportunity this summer to dive into three enriching career counseling sessions designed to deepen your self-awareness and explore career options that align with your personality and professional goals. Don't wait- discover your unique strengths and uncover what truly drives you!

I want to book my first session!

Hâte de découvrir des parcours professionnels qui vous correspondent ?

Profitez de cet été pour plonger dans trois séances enrichissantes de conseil en orientation professionnelle. Elles vous permettront d'approfondir votre connaissance de vous-même et explorer des options de carrière alignées avec votre personnalité. Ne tardez pas- découvrez vos forces uniques et trouvez ce qui vous motive vraiment !

Je réserve ma première session

 **INTERNSHIP/JOB OFFERS** 



Investment Analyst in Private Equity Secondaries

Let's go



Applied Research Assistant (part-time) + Internship-based master-thesis project

Let's go



Accountant (General Ledger)

Let's go



Sales Associate (Intern)

Let's go



HEC Lausanne Career Center

Internef Building - Office 245

UNIL-Dorigny

E-Mail: hec.careers@unil.ch

heccareer.ch